

Wegbereiter

Sascha Mache

DAV OFFENBACH – Seit fast zwanzig Jahren Mitglied im Alpenverein, überlegte Sascha Mache nach dem Eintritt, auch ehrenamtlich in der Sektion aktiv zu werden. Zeitgleich gab es vom damaligen Ausbildungsreferenten in der Vereinszeitung einen Hilferuf: Ihm fehlten Bergsteiger*innen, die sich zu Fachübungsleiter*innen ausbilden lassen wollten. Schnell war geklärt, dass die Sektion Saschas Idee, zunächst eine Ausbildung zum Trainer C Skibergsteigen (ein Novum in Offenbach) zu absolvieren, fördert. Im Lauf der Zeit erwarb er weitere Trainerlizenzen für bergsportliche Aktivitäten, um möglichst vielen Menschen wertvolle Erlebnisse in den Bergen und im Bergsport zugänglich zu machen. Bis heute führt Sascha Skitouren, bietet Hochtourenkurse an oder organisiert inklusive Sporttage in der örtlichen Kletterhalle. Seit 2014 ist er außerdem Wegewart für den anspruchsvollen Offenbacher Höhenweg im Pitztal, auf dem es regelmäßig etwas zu tun gibt.

„Wenn Ehrenamt funktioniert, ist es ein Gewinn für alle Beteiligten. Spaß und Erfüllung sind dabei wichtig! Und wenn es gut läuft, ist das ein schönerer Lohn als jede materielle Vergütung.“

